

# LC BRETTEVILLE SUR ODON ATHLÉ

Halle des Sports – 1 rue du Stade

14760 Bretteville-sur-Odon

E-mail : [lcboathle@gmail.com](mailto:lcboathle@gmail.com)

Site web : [lcboathletisme.fr](http://lcboathletisme.fr)



## Rapport moral de l'Assemblée Générale du 30 juin 2023

Bonsoir,

Merci à vous d'être présents ce soir pour cette Assemblée Générale, merci à vous les licenciés, merci à vous les parents de licenciés, merci aux représentants de la municipalité : Jean-Marc Lesueur et Patrice Mortreux. Merci à Pascal Nolin de représenter Pascale Caugant, la présidente du comité départemental d'athlétisme, qui avait prévu d'être parmi nous ce soir, mais qui a eu un imprévu de dernière minute. Il y a un autre absent ce soir, Jean-Michel Bothua, le président du LCBO, qui a été victime hier d'un grave accident. Nos meilleures pensées l'accompagnent en ces moments douloureux, ainsi que sa famille, en espérant de bonnes nouvelles dans les jours et semaines à venir.

C'est une assemblée générale particulière ce soir : la dernière de la section athlétisme du LCBO, la dernière après 43 saisons. En effet, la nouvelle association « Loisirs et Compétition Bretteville-sur-Odon Athlétisme », créée lors de la réunion du 13 avril dernier remplace officiellement et définitivement dès demain 1er juillet, l'ancienne structure. Et je suis très touché de voir parmi nous ce soir Gérard et son épouse Maryse, témoins de ces 43 saisons de la section Athlétisme du LCBO.

Longue vie à notre nouvelle association !

Cette dernière saison 2022-2023 aura été particulière et exceptionnelle à plus d'un titre pour notre club, car, en dehors de la préparation de notre autonomie à venir, nous avons établi un nouveau record du nombre de licenciés sur une saison : 149 ! Ce chiffre avait été tutoyé juste avant la crise du Covid, et depuis, chaque saison, nous regagnions des forces, nous avons attiré chaque saison de plus en plus de licenciés. 149 licenciés et un bel équilibre entre licenciées (76) et licenciés (73). Situation équilibrée également entre jeunes (69) et adultes (80). C'est aussi une belle progression par rapport à la saison passée : +39 % de licenciés !

Ce record, ces chiffres ne sont pas le fruit du hasard : cela s'est construit dans la durée. Lors de la dernière décennie, nous avons renforcé les formations, notre encadrement, développé une nouvelle offre (la marche nordique), embauché des salariés, tout cela en maintenant des valeurs essentielles pour nous : convivialité, transmission, accompagnement de tous... Tout ce travail sur le long terme a été reconnu et récompensé par la Fédération Française d'Athlétisme, qui nous remis un trophée lors de sa dernière AG : encore une première pour notre club, qui nous encourage à poursuivre ce travail !

J'espère vous revoir aussi nombreux à la rentrée, avec le même enthousiasme et la même motivation. Nous ferons en sorte de maintenir la qualité et la chaleur de notre accueil, pour les anciens comme pour les nouveaux arrivants.

Christian, chargé depuis plusieurs années de l'encadrement du groupe adultes loisir, nous a annoncé son départ comme vous le savez peut-être déjà. Nous le remercions vivement pour toutes les années au service de notre club : il n'était pas, contrairement à Gérard,

présent dès la première saison, mais il est arrivé très vite ensuite ! Son départ nous a obligé à réfléchir à son remplacement : nous y avons travaillé entre membres du Comité Directeur, et pouvons d'ores et déjà vous assurer que le groupe loisir aura bien un accueil spécifique proposé à la rentrée.

Le dynamisme d'un club est représenté par les résultats de ses athlètes, mais aussi par les juges présents lors des compétitions, et enfin par le nombre de bénévoles présents sur ses événements. Nous avons une nouvelle fois pu compter sur un nombre important de bénévoles, lors des Foulées de l'Odon 2022, du Cross de la Seulles, support du Championnat Régional de cross court 2023, et du Kids' Athletics « Les Olympiades » tout dernièrement. Sans nos bénévoles présents régulièrement lors de ces manifestations importantes, rien de tout cela ne serait possible. En cette fin de saison, la FFA propose de mettre à l'honneur les bénévoles des clubs. Eh bien, je vous adresse à toutes et à tous, devant l'assemblée réunie ce soir : un grand MERCI !

Nos prochaines échéances sont déjà en préparation, et nous comptons à nouveau sur vous : Foulées de l'Odon le 24 septembre 2023 et Cross de l'Odon le 3 décembre 2023. Nous souhaitons que celui-ci ait lieu ici, mais des travaux sont prévus prochainement. Il faudra donc voir une fois ceux-ci achevés si nous arrivons à obtenir des tracés intéressants pour l'ensemble des athlètes.

Nous espérons vous revoir dès la rentrée, notamment les jeunes athlètes. Nous rappelons en effet aux adultes que, comme les dernières années, nous maintenons un accueil et des séances pour le groupe running tout l'été, les mardis et jeudis soir et les dimanches matin, plus une séance de marche nordique les samedis matin.

Des rendez-vous sont déjà fixés, dans le cadre des journées d'accueil fédérales : le *Kinder Joy Of Moving Athletics Days* pour les enfants, le 2 septembre lors du forum des associations, puis le *Run 2K Challenge* pour les runners le 15 septembre, et enfin la *Journée Nationale de Marche Nordique* le 7 octobre. Le LC Bretteville-sur-Odon Athlé sera très heureux de vous accueillir nombreux !

Merci encore pour votre présence, merci pour votre écoute.

Longue et belle vie au LC Bretteville-sur-Odon Athlé !

Nous pouvons maintenant échanger sur ce rapport moral, si vous avez des questions, avant de passer au vote pour son approbation.

Viendront ensuite le bilan financier de notre trésorière, puis le bilan sportif de nos entraîneurs.

Rapport Moral présenté par Michaël Colin, président du club.